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Сдают рыбу сверх годового плана
В рыбартели „Третья пя- 

тилетка“ (д. Вершина, Сама
ровского района) активно 
развернулось Предоктябрь
ское социалистическое со
ревнование. Председатель 
артели, он же бригадир 
рыбодобычи, Николай Ми
хайлович Монахов мобили
зует ловцов на стаханов
ский труд  Весь октябрь

сударству  сверх годового 
плана. Главное внимание 
они уделяют облову р е 
чек и курей, применяя не
вода, морды и котцы.

В честь 28-й годовщи
ны Великого Октября Вер
шинские колхозники обя
зались до 7 ноября дать 
Родине сверх годового пла-

вершинцы сдают рыбу го- на 50 центнеров рыбы.

За бесперебойную работу предприятий зимой
Советские люди, испыты

вая радость победы над не
мецкими и японскими аг
рессорами, охвачены новы
ми трудовыми подвигами. 
Работники промышленности 
широко развертывают соци
алистическое соревнование, 
прилагают все усилия к то
му, чтобы быстрее зале
чить раны, нанесенные 
стране войной. Они стре
м ятся  из месяца в месяц 
увеличивать выпуск про
дукции, расш ирить произ
водство товаров широкого 
потребления.

Чтобы лучше решить 
Предстоящие задачи, рабо
тники промыш ленности дол
жны обеспечить успешное 
выполнение производствен
ных планов. Одним из ре
шающих средств для это
го является подготовка 
промышленных предприя
тий, электрических стан
ций к бесперебойной рабо
те в зимних условиях.

На предприятиях должны 
быть созданы запасы сырья 
и топлива, чтобы зимой, не
зависимо от снежных зано
сов, буравов, морозов они 
могли работать бесперебой
но и с полной нагрузкой.

Серьезно отнеслись к под
готовке предприятий к зи 
ме в промкомбинате окрры- 
боловпотребсоюза. Здесь 
вместо 497 кубометров дров 
заготовлено больше 500; ре
монт производственной 
площади закончен так же 
своевременно.

В зимний период навлек 
троетанций ложится осо
бенно большое бремя—-уве
личивается расход элек
трической энергии. Малей
шие перебои в работе элек
тростанций могут тяжело 
отразиться на работе дру
гих предприятий. Работни
ки электростанций должны

образцово подготовить агре
гаты, произвести капиталь
ный и текущий ремонт, п о 
заботиться о создании за 
пасов топлива. Однако, Х ан
ты-Мансийская электро
станция на зимний период 
топлива не заготовила. И 
это вызывает тревогу.

В прошлую зиму Сама- 
ровский консервный комби
нат (директор т. Лирин) 
делал частые простои из-за 
необеспеченности сырцом и 
топливом. К сожалению, 
этот горький опыт ничему 
не научил руководителей 
комбината. Комбинат снова 
не готов к работе в зимних 
условиях.

В оставшееся время до 
наступления больших за 
морозкой надо все сделать, 
чтобы подготовить пред
приятия к зиме. Партийные 
организации должны по- 
настоящему осуществить 
контроль над хозяйствен
ной деятельностью админи
страции предприятий, что
бы предотвратить ошибки и 
упущ еиия в подготовке к 
зиме.

Подготовка к зиме пред
полагает не только заботу 
о бесперебойной работе 
предприятий, но и в оди
наковой степени—создание 
нормальных жилищных и 
бытовых условий для р а 
бочих и служащих.

Необходимо утеплить 
производственные помеще
ния, привести в порядок 
отопление.

Партийные, советские и 
хозяйственные организа
ции сделают большое го
сударственное дело, если 
они позаботятся о том, 
чтобы в зимние месяцы не 
было ни малейших перебоев 
в работе предприятий, ибо 
от этого зависит выполне
ние государственных пла
нов.

Выдвижение кандидатов в состав Центральной 
избирательной комиссии по выборам 

в Верховный Совет СССР

Собрание сельхозартели „Красный путиловец" выдвинуло Н.А. Пылаеву 
кандидатом в состав Центральной избирательной комиссии

КАЛИНИН, 19 октября. 
(ТАСС). В этот день в 
здании правления колхо
за „Красный путиловец", 
Краснохолмского района, 
было особенно людно. Льно
воды прославленного кол
хоза, завоевавшего в прош
лом году первенство во 
Всесоюзном соревновании 
за высокий урожай, собра
лись, чтобы обсудить воп
рос о кандидате в состав 
Центральной избиратель
ной комиссии по выборам 
в Верховный Совет СССР.

В переполненном поме
щении водворилась глубо
кая тишина.

Слово берет бывший 
фронтовик, колхозник тов. 
Власов.

— Я  думаю, товарищи, 
что не ошибусь, если ска
жу, что мы не найдем в 
нашем колхозе лучшего 
кандидата в состав Цент

ральной избирательной ко
миссии, чем Нина Андреев
на Пылаева Все мы знаем 
ее, как хорошего организа
тора колхозного дела. За 
три с половиной года наш 
колхоз под ее руководством 
стал передовым в области. 
Я надеюсь, что тоэ. Пы- 

|лаева оправдает наше до- 
|верие и с честью справит- 
|ся  с этой почетной рабо
той.

Предложение тов. Власо
ва собравшиеся встретили 
единодушным одобрением.

Пожилая колхозница тов. 
Волнушкина сказала корот
ко и просто:

— Заслуж ила наша Пина 
Андреевна такой почет. Я 
думаю, что ова сумеет по
вести это важное дело...

Горячо поддержали мне
ние т. Власова и  другие 
колхозники и колхозницы— 
т. т. П. Федотова, И. Сте

панов, В. Власов и др.
—Тов. Пылаева—человек 

достойный, ко всякому д е 
л у  она подходит по-хозяй
ски ,—говорит колхозница 
П. Федотова.—Наш колхоз 
под ее руководством стал  
богаче. Мы построили мель
ницу, провели электриче
ство, радио, строим конный 
двор. На трудодни мы по
лучаем все больше и боль
ше. По-моему тов. Пылаева 
заслуж ила такую высокую 
честь и сумеет принести 
пользу в государственном 
деле, на которое мы ее по
сылаем.

Когда председатель соб
рания С. И. Коршунов по
ставил вопрос на голосо
вание, все 120 участников 
собрания подняли руки за 
тов. Пылаеву, единодушно 
рекомендовав ее для  рабо
ты в Центральной избира
тельной комиссии.

От Правления Союза советских писателей выдсигается кандидатура
тов. Н. С. Тихонова

жения о выборах в Вер
ховный Совет", предостав 
ляющей право обществен
ным организациям выдви
гать своих представителей 
в состав Центральной из-

16 октября 1945 года 
состоялось заседание Прав
ления Союза советских 
писателей СССР, посвя
щенное обсуждению „Поло
жения о выборах в Верхов
ный Совет СССР".

В соответствии со ста -1 бирательной комиссии по 
тьей 36, главы V „Поло-' выборам в Верховный Со

вет СССР, Правление еди
ногласно выдвинуло в сос
тав Центральной избирате
льной комиссии кандидату
ру  председателя Правления 
Союза советских писателей 
Тихонова Николая Семено
вича.

(ТАСС).

В артели «
Во всех цехах артели 

„12 декабря" прошли общие 
собрания, на которых об
суждалось обращение кол 
лектива работников Тюмен
ского фанерного комбината 
с  призывом развернуть со 
циалистическое соревнова
ние в честь 28-й годовщины 
Великой Октябрьской со
циалистической револю
ции.

Рабочие артели все, как 
один, горячо поддержа
ли  призыв фанерщиков и

12 декабря>
дружно включились в Пред
октябрьское соревнование. 
Годовой производственный 
план по цехам они обяза
лись выполнить к 10 де
кабря; дневные нормы вы
полнять на 110 процен
т о в к е  допуская брака; за
казы выполнять не более 
чем за 15 дней. По этим 
же пунктам обязательства! 
вызвали на соревнование 
Самаровскую промартель 
„25 го октября".

Г. Р.

От Киевской коммунистической организации выдвигается кандидатура
тов. З Т -  Сердюка

КИЕВ, 19 октября.
(ТАСС). Объединенное за 
седание бюро Киевского 
обкома и горкома КП(б)У, 
обсудив вопрос о кандида
туре в состав Центральной

избирательной комиссии 
по выборам в Верховный 
Совет СССР, решило выд
винуть товарища Сердюка 
Зиновия Тимофеевича, сек
ретаря Киевского обкома

КП(б)У, кандидатом в сос
тав Центральной избира
тельной комиссии от Киев
ской коммунистической 
организации.

(ТАСС).

Тов. Н.А. Абушенко— кандидат в состав Центральной избирательной комиссии  
от профсоюза рабочих совхозов Белоруссии

МИНСК, 19 октября. Союза ССР кандидатуру, Тов. А буш енко--депутат
(ТАСС). Профессиональ
ный союз рабочих совхозов 
Белоруссии выдвинул в 
состав Центральной изби
рательной комиссии по вы- 
бзрам в Верховный Совет

тов. Абушенко Клавдии 
Аммосовны— председателя 
оргбюро Белорусского рес
публиканского комитета 
профессионального союза 
рабочих совхозов.

Верховного Совета Белорус
ской ССР, в прошлом рабо
тница Витебской трикотаж
ной фабрики им.Клары Ц ет
кин. С 1931 г. тов. Абу
шенко ведет руководящую 
профсоюзную работу.

Строительство радиотелефонного 
завода в Одессе

ОДЕССА, 19 октября 
(ТАСС). Здесь началось 
строительство радиотеле
фонного завода Наркома

та электропромышленности 
СССР. В этом году пред
приятие уже даст на 500 
тысяч рублей продукции.

ЦК ВЛКСМ выдвигает в состав Центральной избирательной комиссии кандидатур]! 
секретаря ЦК ВЛНСМ тов. н. а . Михайлова

Состоялось заседание , СССР от Всесоюзного Ле- ческого Союза Молодежи
Центрального комитета нинского Коммунистическо- 
ВЛКСМ, обсудившее во- го с  МолодеӓКН. 
прос о кандидатуре в со 
став Центральной избира
тельной комиссии по вы 
борам в Верховный Совет

ЦК ВЛКСМ решил выд
винуть от Всесоюзного 
Ленинского Коммуниети-

кандидатом в состав Цен
тральной избирательной ко
миссии секретаря ЦК
ВЛКСМ тов. Михайлова 
Николая Александровича.

(ТАСС).



2 СТр. 21 октября 1945 года. № 213

Отличная работа комсомольцев
Елена П р у т ян —звенье

вая  комсомольского звена 
Реполовского совхоза. В 
ее звене—семь молодых 
девушек, я 5 из них—ком
сомолки Какую только ра
боту не переделали эти 
девушки! И навоз их по
сылали разбрасывать, и 
картофель садить, и по
лоть овес, морковь, кар
тошку. Во время сенокоса 
они убирали сено, в страд
ную пору—вязали снопы, 
скирдовали хлеб, убирали 
турнепс и репу.

И всюду, где бы ни ра
ботало это дружное мо
лодежное звено" девушки 
перевыполняла нормы. Дав 
обещание выполнять нор
му ежедневно не ниже, как 
н а  130 процентов, звено 
Елены Прутян на вязке 
снопов выполнило свое за 
дание на 151 процент. Д е
вуш ки связывали не ме
нее 600 снопов за день.

— Больше всего мне 
нравится работать у  ма
ш ины,—гойорит Елена,—

машина подтягивает, не 
дает отставать. Вяжешь ли 
за машиной снопы, моло
тишь ли хлеб—знаешь, что 
намного перевыполнишь 
задание, и эго радует.

Работала одно время в 
этом звене неумелая и ле
нивая работница Бендер. 
Целый месяц возились с 
ней девушки, пытались 
своим примером увлечь ее. 
Но когда они увидели, что 
работа их бесполезна, и 
Бецдер по-прежнему тянет 
все звено назад, девушки 
заявили директору сов
хоза:

— Не нужно нам ее, мы 
и одни справимся. Пусть 
нас будет^ семь человек, 
но мы выполним задание, 
которое нам дадут, не от
станем.

Всей своей организован
ной и четкой работой, еже
дневным перевыполнением 
нормы, комсомольское зве
но Елены Прутян дока
зало эго.

Ж. Ландау.

Д олго  ли овес будет лежать на пристани?
На пристани в Кеушках время он лежит под соло- 

(Микояновский район) при- мой, через которую проте- 
готовлено для отправки кает дождь: мешкотара
Сале-Хардекой окружной сгнила, а овес пророс, 
конторе связи больше 20 Долго ли овес будет ле- 
тогш овса. Уже длительное жать на пристани?

Г о р а-р уко в о д и тел ь
Члены колхоза „Заря со

циализма" имеют все воз
можности для культурной 
и зажиточной жизни. По
севная площадь здесь пре
вышает сто га; имеется 
мол очно-товарная ф е р м а ; 
рядом находится Коодин
окая МТС, которая оказы
вает колхозу большую по
мощь; много помогает кол
хозу и общественность 
с. Л су ши.

Но,' несмотря на это, 
колхоз плохо справляется 
с  проведением основных 
сельскохозяйствоаных ра
бот.
., Р у ков о д и т “ колхозом пр с д 

седатель Омских, который 
ведет его к полному р а з 
валу. В колхозе отсутст
вует трудовая дисциплина. 
В самую горячую убороч
ную пору большинство 
колхозников работало на 
своих огородах. При нали
чии в колхозе 45 трудо
способных, участие в убор
ке урожая принимало 7 — 8 
колхозников.

Уборка урожая в колхо
зе проведена силами моби
лизованных. Проходила она 
медленно. Отсутствие скир
дования, затяжка сроков 
уборки привели к большим 
потерям зерна — больше 
двух центнеров с гектара.

Комбайн МТС, убравший 
в колхозе 50 га, 1 0  сентяб
р я  был переброшен в друг- 
гой колхоз. После этого 
Омских прекратил уборку 
и сдачу хлеба государ
ству. Омских игнорировал 
указания зам. председате
ля  райисполкома товарища

Зыбкина об ускорении убор
ки урожая; больше того, 
Омских заявил, чго за 
уборку в колхозе отвечать 
он не будет. По вине Ом
ских 18 га зерновых было 
полностью стравлено ско
том перед самой уборкой.

Даже под давлением кол
хозников и общественно 
сти, требовавших органи
зовать охрану урожая, Ом
ских не принял мер, отде
лавшись объявлением вла
дельцам скота, чтобы пос
ледние привязывали коров, 
угрожая штрафом в 300 
рублей и привлечением к 
уголовной ответственно
сти...

Но коровы продолжали 
травить колхозный хлеб и 
выкопанный картофель, ле
жавший в кучах, без вся
кой охраны.

В решающий момент 
уборки уройеая Омских со

Выращивание 
капусты 

б ез  рассады
Второй год Вондинский еель- 

скохоляйствөнный опорный 
пунвт выращивает капусту без 
рассады путем посева семян под 
зиму в грувт. В 1944  году это 
выращивавиө было стучайным, 
а в 1945 г. проведен специаль
ный опыт. Катуста нор
мально завита кот ни Одна из 
лучших кочней, взятый на кон
троль, очищенный от кочерыги 
и наружных листьев, дал вез 
1 9 5 0  граммов.

Следовательно, при условии 
обычной посадки 30  ООО кочней 
на гектар, при хорошем уходе, 
можно собрать урожай капусты  
до 6 0 0  центнеров с гектара 

Техника посева семян капу
сты под. зиму очень проста.

В конце октября (20— 25), не 
ред тем как почва окончательно 
замерзает, на площади, назна
ченной к посеву, на расстоянии 
6 0 — 70 см. проделывают боро
здки колышком или рукой, в 
3 — 4 см. глубиной. В эти бо
роздки сеют сеиеаа капусты 
ив рассчета один килограмм на 
гектар. При наличии большого 
запаса семян и малой плсщздр, 
для страховки можно сеять до 
2-х килограммов на га или 20  
граммов на сотку.

У нас на опорном пункте, 
семена засыпали не золой, а 
перегноем для облегчения всхо
да весвой, а также с целью 
предоставить росткам лучшую 
питательную среду.

После посева семян капусты 
под заму, никакого ухода или 
других забот до всходов весной 
она не требуют. Всходят семе 
на весной, обычно в перзых 
числах мая.

К а к  т о л ь к о  р а с т е н и я  о к р е п 
н у т  их н а д о  проредить: п е р в ы й  
раз д) 10—20 см., а второй  
р а з  —п р и м е р н о  через месяц, до 
60—80 с м .  в рядке.

К о идя не кий оюр'гшВ пункт 
сеет под зиму семена двух 
сортов капусты—ранний сорт 
№1 и средне-поздний сорт 
„Белорусская". Сорт Л‘4 имеет 
лучшие результаты как по чис
лу завитых кочней, так и по 
величине самих кочней.

Необходимо отметить следу
ющую важную особенность 
подзимней капусты. При сборе 
черзей с капусты, выращенной 
рассадой, снимали по 10—12 
штук с кодня, а с капусты 
подзимней по 1—2 с коччя. 
Верояшщ подзимняя капуста 
лучше сопротивляется вредите
лям, чем капуста, выращен

3  Д Р У Б Е Ж О М

всей своей семьей трудился | нзя рассатой. Конечно, рано 
в рабочее время на уборке выращешая в теплых парни*
собственного картофеля, и 
эго в то время, когда к 
уборке колхозного карто
феля еще не приступили.

И с таким председате
лем колхоза руководители 
Кондинского района ми
рятся, выдвигая положе
ние: „Смена председателей 
вредно отражается па де
ятельности колхозов". По
ложение, конечно, верное, 
но не в отношении таких, 
как Омских. Чем скорее 
колхоз избавится от этого 
горе - руководителя, тем 
луншо будет для колхоза.

А. Бялозороа.

Американский корреспондент 
финансистам в американской

НЬЮ-ЙОРК, 18 октября. 
(ТАоСЧ Корреспондент газеты 
.Н ью  Йорк геральд трибюн* 
сообщ ает из Франкфурта-на- 
Майне, что американские воен
ные власти в Германии в озд ер 
живаются от ареста видных не
мецких финансистов, несмотря 
на то, что военное министерство 
США издало уже два приказа 
об  их аресте в целях безопас
ности. 23 мая поступила дирек
тива .О  роспуске нацистской 
партии и родственных ей орга
низаций, денацификации глав
нейших предприятий и фирм в 
Германии*. В директиве пере
числены имена лиц, стоявших 
во главе германских индустри
альных компаний и подлежащих 
аресту. Однако, пишет коррес
пондент, несмотря на эту дирек
тиву, расследование показало, 
что в американской зоне окку
пации до сих пор не арестова 
ны лица, возглавлявшие шесть 
берлинских банков. Директор

об отношении н германским  
зоне оккупации в Германии
Дрезденского банка Гетц все 
еще находится в Мюнхене, не
смотря на то, что он был связан 
почти со всеми военными пред
приятиями гитлеровской Герма
нии.

Директор .Дейч банк* Экенер 
до сих пор проживает во фран
цузской зоне. 9 немецких дирек
торов живут в американской зо 
не, двух из них американцы аре
стовали, но потом освободили. 
И директоров Дрезденского
банка также находятся в амери
канской зоне, и до сих пор не 
выяснено местонахождение 15 
других банкиров. Определенно 
известно, что 5 из них, подле
жащих аресту, проживают в 
пределах американской зоны, но 
еще находятся на свободе.

Как исообщает корреспондент 
Нью-Йорк тайме* Мидлтон из 

Франфуркта - на Майне, приказ 
военного министерства США об 
аресте 1800 немецких финанси
стов и дельцов до сих пор не 
выполнен.

Заявление бразильского 
епископа Дуарте

тх [Г'Д стеклом рассада моянт 
дать ж даст бӧуьшө урож»я 
капусты всех сортов, чем ка
пуста, выращенная ид сөмяи, 
но там, где нет парников, грун
товый способ мо кет оказаться 
надежным способом выращива
ния капусты.

Во всяком случае способ
вы рмци занял капусты без рас*1 
сады, указанный выше, надо 
проверить в порядке произ
водственного опыта в колхозах 
округа.

Лебедев, I
директор Кондинского сельско

хозяйственного опорного пункта.

МЕКСИКО, 19 октября. (ТАСС).  
Бразильская газета .Диретрисес* 
опубликовала заявление извест
ного бразильского епископа Кар
лос Дуарте, отлученного Ватика
ном от церкви.  Дуарте указал,  
что действительной причиной его 
отлучения является его выступ
ление против франкистского по
сольства в Рио-це-Жзнейро.Дуар- 
те пишет: „Я был отлучен за разо
блачение движения .Испанизм* 
в бразильской епархии и других 
американских странах. .Испа  
низм*—эта фаланга в действии. 
В организацию входити предста
вители двух фашистских партий 
— Португальской и Испанской, 
пользовавшиеся поддержкой пра 
вительств Лиссабона и Мадрида.  
Руководителем организации был 
испанский посол в Бразилии Рай- 
мундо Фернандес Куэсга, кото
рый из Рио-де-Жанейр-о р у к о в о 
дил всей фалангистской деятель
ностью в Южной Америке.  Куэс- 
та, вместе со своими пятью сек
ретарями, пользуясь дипломати
ческими паспортами, поддержи
вал связь со всей Америкой,  ор 
ганизуя движение, целью которо
го было создание .Иберийской 
империи* и союза диктаторов-— 
Салазара и Франко с тем, чтобы

подчинить американские страны 
власти папы. Его  органом была 
„Нуэва Эспанья*, издававшаяся 
в Рио  де-Жанейро и посылавшая 
сообщения в Берлин через фран
кистское посольство.  Поскольку 
фалангистская деятельность в свя
зи с объявлением Бразилией вой
ны державам оси осложнилась,  
главный штаб организации ,И с- 
панизм* переехал в Аргентину.

Газета .Диретрисес* сооб
щает, что Раймундо Фернандес 
Куэста в настоящее время являет
ся министром юстиции во фран
кистском правительстве.  Когда 
Куэсга был послом в Бразилии 
.изчезчи* все секретные архивы 
немецкого посольства в Рио-де- 
Жчнейро.  В частности, с помощью 
этого дипломата" были увезены 
все документы о шпионской дея - 
тельное пт Гесгалм

Комментируя заявление Дуарте 
, Диретрисес* пишет: .Движение 
„Испанизм* несмотря на пор а 
жение держав оси продолжает 
играть видную роль в нашей 
стране и других Латино А ме р и 
канских странах, защищая фа
шизм, котоэый всеми силами 
стремится продлить свое сущ ест 
вование, выступая в качестве з а 
маскированной 5-й колонны*.

Нелегальная деятельность гитлеровцев  
в Норвегии

ОСЛО, 19 октября. (ТАСС). 
Норвежское телеграфное бюро 
сообщает,  что начальник поли
ции гор. Ставенгера сообщил о 
выходе в Норвегии нелегальной 
газеты. Содержание газеты на

ся гитлеровцами.
По словам начальника поли

ции, содержание газеты носит 
явно преступный характер.  Газе
та возводит клевету на государ 
ственное руководство и на ува-

водит на мысль, чго она издает- жаемых общественных деятелей.

Выступления Против подготовляемой в Португалии  
' ‘  [ выборов

ЛОНДОН, 1 8 сентября, (ТАСС) 
В сообщении агентства Рейтер 
из Лиссабона говорите*, что ли
деры португальской оппозиции 
10 октября сообщили правитель
ству о своем решении бойкоти
ровать выборы, неожиданно нзз 
наченные на 18 ноября. Делегация 
в составе 11 человек, которые 
обращались за разрешением о р 
ганизовать митинг на прошлой 
неделе для предъявления требо
ваний об условиях выборов,  
се*одна прибыла в резиденцию 
гражданского губернатора для 
того, чтобы выслушать ответ

Ищу корову масти чррно-пссгрой, 
правое ухо резано, во лбу зпозда. На
шедшему уплачиваю вознаграждение 
Сообщает-: пос. Хантк-Дангийек, ул. Со. 
волюпип Уиш>во:1 Клоп г Арсфывпр.

правительства. Губернатор в ка
тегорической форме  дал отрица 
тельный ответ на все требования 

• оппозиции.  Член делегации д-р 
Лима Альвес заявил губернатору,  

(что оппозиция не будет лрини-  
] мать участия в выборах,  но она 

не откажется от борьбы и будет 
I ее продолжать всеми легальны
м и  способами . а  рамках самого 
! режима*.

И. Ӧ. ответ, редактора 
Г. Ф. ВОРОНЦОВ.

Окт-ужноп комитет Красного Креста 
объявляет набор пч 7-ми месячные курсы 
медсестер запаса без отрыва от произ
водства.

Обращаться и окрконкгет Красного 
К,песта.
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